



LETTRE DU CME

février 2019

À toutes celles et ceux qui vivent des moments en collectivité,

Depuis le début de notre mandat, la qualité de vie de tous est notre priorité. Nous souhaitons que chacun puisse trouver sa place dans notre ville et puisse vivre pleinement ses moments de vie collective. C'est ce qui nous a amenés à réfléchir, toutes commissions confondues, à des solutions pour mieux vivre ensemble à l'école, à la cantine, en périscolaire, au centre de loisirs, dans son club de sport, ou tout simplement dans la rue.

Cette réflexion nous a amenés à :

- définir ce que sont le respect, la bienveillance et la tolérance,
- identifier ce dont chacun a besoin pour se sentir bien en collectivité.

Pour vos élus du CME :

- le respect est une forme de bienveillance où l'on est attentif aux autres, tout en étant considéré par les autres comme un être, avec ses défauts et ses qualités.
- la bienveillance demande d'être tournée vers les autres, de les protéger. Elle ne demande pas d'être tous amis, mais elle demande d'être attentif les uns envers les autres.
- la tolérance, c'est accepter les autres, quels que soient les différences et les goûts (physique, religieuse, musique, vêtement...).

Pour mieux vivre ensemble en collectivité :

- j'ai besoin d'amis (d'être ensemble), d'être soutenu (par ma famille, les adultes, et les autres enfants), d'être écouté, d'être respecté (que l'on accepte mes choix), d'endroits où je peux jouer ou être au calme. J'ai besoin de me sentir en sécurité.
- je dois être attentif aux autres (apporter mon soutien, n'exclure personne), être tolérant, accepter les choix, les opinions (même si je ne les partage pas), être à l'écoute et respecter la tranquillité de chacun.
- je dois bien me comporter afin de ne pas mettre les autres en danger.

En conclusion :

Pour être bien en collectivité, nous avons besoin d'être respectés dans nos choix et nos opinions. Nous avons besoin d'amis avec qui nous nous sentons bien, de tolérance, de soutien, d'être encouragés quand nous en avons besoin et de nous sentir en sécurité.

VIVONS BIEN ENSEMBLE!

